



Herzliche Einladung zur Pfarrversammlung „Gemeinsam unterwegs – unsere Pfarreiengemeinschaft gestalten“

Am 02.06.2025 um 19:00 Uhr
im Kettelerhaus Rosenberg



Liebe Gemeindemitglieder von Herz Jesu und St.Marien,

der Weg zur neuen Pfarreiengemeinschaft nimmt Gestalt an – und Sie sind herzlich eingeladen,
diesen Weg aktiv mitzugehen!

Bei unserer ersten Pfarrversammlung möchten wir Sie umfassend informieren:

- Was bedeutet „Pfarreiengemeinschaft“ konkret für unsere beiden Pfarreien?
- Wer ist in der Steuerungsgruppe dabei – und was sind ihre Aufgaben?
- Wo stehen wir im Prozess?
- Welche nächsten Schritte sind geplant?

Sie haben die Gelegenheit, die Mitglieder der Steuerungsgruppe kennenzulernen, sich auszutauschen,
Fragen zu stellen und Ihre Perspektive einzubringen.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt – bei einem kleinen Imbiss bleibt Zeit für Begegnung und Gespräche.

Kommen Sie vorbei – informieren, mitdenken, mitgestalten!
Nur gemeinsam kann Kirche vor Ort lebendig bleiben.
Wir freuen uns auf Sie!